

[Artikel](#) | [Kommentare](#) /

Montag, 24. August 2009

[zentralschweiz news ZNEWS.CH](#)

- [Home](#)
- [News](#)
- [Zentralschweiz](#)
- [Luzern](#)
- [Zug](#)
- [Nidwalden](#)
- [Obwalden](#)
- [Schwyz](#)
- [Uri](#)
- [Meinung](#)

- [News Senden](#)

Zehn Jahre Junge SVP Luzern

redaktion 10.08.2009 [Luzern](#). [RSS 2.0](#).

Die Junge SVP des Kantons Luzern feierte am Freitag ihr 10-jähriges Bestehen. Gastreferenten waren zwei prominente Politiker der Jungpartei, Nationalrat Lukas Reimann und der Berner Stadtrat Erich Hess.



Die Junge SVP des Kantons Luzern feierte am Freitag, 7. August 2009, ihr 10-jähriges Bestehen. Bild Junge SVP Luzern

Anwesend am 10-jährigen Jubiläum waren zahlreiche Vertreter der Mutterpartei SVP, darunter Luzerner Kantonsräte, Mitglieder der Parteileitung sowie Nationalrätin Yvette Estermann. Die Grussbotschaften wurden überbracht von Nationalrat Josef Kunz, dem amtierenden Präsident der SVP Kanton Luzern, Reto Bieri als SVP-Fraktionschef des Einwohnerrats Emmen sowie vom Schwyzer Nationalrat Pirmin Schwander dem Präsident der AUNS. Kunz betonte die immer besser werdende Zusammenarbeit der Jungen SVP mit ihrer Mutterpartei. Er werde eine stärkere Einbindung der Jungen in die SVP unterstützen. Bieri, nebst seinem Engagement in der Mutterpartei auch JSVP-Mitglied, überbrachte seine Worte im Namen der Gastgebergemeinde Emmen.

Grussbotschaft vom Bundesrat erst in drei Monaten

Pirmin Schwander dankte der Jungpartei für ihre Leitung des AUNS-Stützpunktes Luzern. „Die Junge SVP ist sehr wichtig. Sie ebnet in vielen Bereichen das Feld für die Mutterpartei. Die Jungen dürfen auch mal vorpreschen!“, so Schwander zu den fast 60 Anwesenden. Zudem habe er beim Bundesrat eine Grussbotschaft für das Jubiläum beantragt, doch sei er mit der Antwort abgefertigt worden, dass frühestens in drei Monaten mit einer Antwort zu rechnen sei.

Der Berner Stadtrat Erich Hess stellte in seiner Rede, die Volksinitiative „Verteidigen wir die Schweiz! Das Bankgeheimnis muss in die Bundesverfassung“ vor. Die Junge SVP will mit dieser Initiative das Bankgeheimnis verteidigen. Deshalb unterstützt die Partei die von der Lega und der Tessiner SVP lancierte Volksinitiative, welche das Bankgeheimnis in der Bundesverfassung verankern will.

Postengeschacher im Parlament

Nationalrat Lukas Reimann schliesslich, berichtete von seinen Erfahrungen im eidgenössischen Parlament. Er sei besorgt über den sukzessiven Ausverkauf der Heimat. EU-Anpassungen, Postengeschacher und Handeln aus purem Eigennutz, soweit das Auge reiche, so Reimann. Gerade wegen diesen Missständen brauche es die Junge SVP Luzern. Und es brauche junge Menschen,

„welche ihre Heimat lieben und dafür kämpfen, gerade in der heutigen Zeit“, so Reimann zum Schluss.



KOMMENTAR SCHREIBEN

Name (zwingend)

Mail (wird nicht publiziert) (zwingend)

Spamschutz: Summe von 7 + 10 ?

Website

Anfrage senden

Werbung

[Krankenkassenprämien 2009](#)

Prämienhöhung > 10 % für 2010
Tiefsten Prämien sind hier :
bonus.ch/Krankenversicherung

[Abstimmung vom 27. Sept](#)

Informieren Sie sich neutral und schnell
über die Abstimmung!
www.vimentis.ch

[ÖKK Prämienverbilligung](#)

Individuelle Versicherungspakete. Clever
und unkompliziert.
www.OEKK.ch/Praemienrechner



Google-Anzeigen

Kürzlich Kommentiert

- [Entlebuch: Wolf zum Abschuss freigegeben](#)
- ["Anonymous" demonstrierte in Luzern](#)
- [SVP Kanton Luzern fordert Abschaffung des Antirassismusgesetzes](#)
- [Anian Liebrand: "Ich habe nichts gegen Menschen, die aus dem Balkan stammen"](#)
- [Secondos reichen Strafanzeige gegen Luzerner JSVP-Präsident Liebrand ein](#)
- [Musterbrief gegen Einbürgerungen - Second@s Plus: "Pauschale Vorverurteilung"](#)
- [René Kuhn tritt zurück und entschuldigt sich](#)
- [Präsident der SVP Stadt Luzern: "Linke Frauen = Verfilzte Weiber"](#)
- [Stadtratswahlen Luzern: Stefanie Wyss tritt nochmals an.](#)
- [SVP Stadt Zug hat Fragen zum 1. August Redner](#)

Tags

[Altdorf](#) [Auseinandersetzung](#) [Autobahn](#) [Baar](#) [Bahnhof](#) [Blutprobe](#) [Brand](#) [Brunnen](#) [CVP](#) [Führerausweis](#) [FDP](#) [Feuerwehr](#) [Gemeinderat](#) [Grüne](#) [Jugendliche](#) [Kantonspolizei](#) [Kantonsrat](#) [Kantonsspital](#) [Kriens](#) [Luzern](#) [Luzerner](#) [Motorradfahrer](#) [Nidwalden](#) [Obwalden](#) [Polizei](#) [REGA](#) [Regierungsrat](#) [Rettungsdienst](#) [Sachschäden](#) [Sarnen](#) [Schweinegrippe](#) [Schweiz](#) [Schwyz](#) [SP](#) [Spital](#) [SVP](#) [Täter](#) [Unfall](#) [Unwetter](#) [Uri](#) [Verkehr](#) [Verkehrsunfall](#) [Wolf](#) [Zentralschweiz](#) [Zug](#)

Neue Artikel

- [Verkehrsbedingte Luftbelastung entlang der Alpentransitachsen leicht abgenommen](#)
- [Ein «Denk-Mal» für Verding- und Heimkinder in Rathausen enthüllt](#)
- [Lungern: Motorradfahrer schwer verunfallt](#)

- [Schwyz: Junge Frau verletzt Mann mit Messer](#)
- [Obwaldner Nationalrat Christoph von Rotz zur IV, Steuern und Krankenkasse](#)
- [Pfäffikon: Schüler auf Fussgängerstreifen angefahren](#)
- [Stadtzuger Spielplätze werden saniert](#)
- [Rickenbach: Landwirtschaftsfahrzeug umgekippt – Fuss eingeklemmt](#)
- [Volksabstimmung 27. September 2009: Dominik Blunschy, Präsident JCVP Kanton Schwyz](#)
- [Zug: Bauarbeiter ohne Bewilligung](#)

Ähnliche Beiträge

- [SVP Kanton Luzern fordert Abschaffung des Antirassismusgesetzes](#)
- [Designierter Bankier-Präsident am Europa Forum Luzern](#)
- [Stadtratswahlen Luzern: Stefanie Wyss tritt nochmals an.](#)
- [Sursee – Brand in Baustoff-Recyclinganlage](#)
- [GSoA fordert Abbruch der Réduit-Sendung](#)



- [News](#)
- [Zentralschweiz](#)
- [Luzern](#)
- [Zug](#)
- [Nidwalden](#)
- [Obwalden](#)
- [Schwyz](#)
- [Uri](#)
- [Meinung](#)

- [Impressum](#)
- [Disclaimer](#)
- [News Senden](#)
- [RSS](#)